

Le premier ministre de la Dominique souligne qu'il perd un très bon ami



La Havane, 29 novembre, (RHC).- Le premier ministre de la Dominique, Roosevelt Skerrit est arrivé à Cuba pour accompagner son peuple dans cette douleur pour la disparition physique de Fidel Castro.

Nous avons perdu un très bon ami, un professeur, un camarade, un commandant-a-t-il signalé.

Ce dirigeant caribéen a précisé dans des déclarations qu'il est là pour célébrer la vie de Fidel et pour offrir sa solidarité au peuple de Cuba».

Nous devons rester fermes aux cotés du gouvernement et du peuple de Cuba, brandissant les pensées du leader de la Révolution cubaine et levant nos voix contre le blocus imposé par les États-Unis à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/113769-le-premier-ministre-de-la-dominique-souligne-qu'il-perd-un-tres-bon-ami>



Radio Habana Cuba